

## Themenübersicht

- Corona verschärft weltweite Ungleichheit
- Jahrestreffen 2020
- Tag der Nachhaltigkeit
- Kooperationspartner stellen sich vor:  
Bad Nauheim – fair wandeln e.V.,  
Hotel Spöttel,  
Hotel Arabella
- Faire Kochvideos geplant



## Liebe Leserinnen und Leser,

als Politikerin aktiv zu sein bedeutet für mich, sich u. a. für Menschenrechte, Solidarität, Chancengleichheit und Gerechtigkeit in einer offenen Gesellschaft einzusetzen. Genau diese Werte sind essenzielle Zutaten auch für die Zukunft unserer Stadt, um hier noch besser miteinander leben zu können. Denn Gerechtigkeit, nachhaltiges Wirtschaften und eine daraus resultierende Lebensweise sind in Bad Nauheim immer seltener nicht nur Worte, sondern werden auch im öffentlichen Raum gelebt und sichtbar.

Aus diesem Grund bin ich Mitglied der Steuerungsgruppe Fairtrade Stadt geworden. Als Stadtverordnete setze ich mich für eine Politik ein, die sowohl fördert als auch fordert und zwar einen respektvollen Umgang miteinander und mit natürlichen Ressourcen, kombiniert mit dem notwendigen Mut zu Veränderungen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre *A. Yamini*

Adela Yamini, Stadtverordnete und neues Mitglied der Steuerungsgruppe

## Corona verschärft weltweite Ungleichheit

Staatliche Maßnahmen zur Bekämpfung der Corona Pandemie wie Ausgangssperren, Lock-down und Reisebeschränkungen stellen weltweit Menschen vor enorme Herausforderungen. Im Globalen Süden kommen noch fehlende soziale Absicherungen und mangelhafte Strukturen im Gesundheitswesen hinzu. Der Faire Handel mildert durch Zahlung von Mindestpreisen, langfristige Handelsverträge und Hilfsfonds einen Teil der wirtschaftlichen und finanziellen Folgen.

## Jahrestreffen 2020 der Kooperationspartner



Ende Oktober lud die Steuerungsgruppe „Bad Nauheim – Fairtrade Stadt“ zum diesjährigen Koordinierungstreffen ein. Im Spiegelsaal des Hotels Dolce by Wyndham fanden sich zahlreiche Gäste aus Politik, Wirtschaft und Zivilgesellschaft Bad Nauheims ein, um sich über Erreichtes und kommende Aufgaben auszutauschen.

Besonderer Höhepunkt der Veranstaltung war die Bekanntgabe, dass Bad Nauheim 2020 den Ehrentitel „Fairtrade Stadt“ erneut erfolgreich verteidigte. Mit Freude nahm Bürgermeister Klaus Kreß die Urkunde über die erfolgreiche Rezertifizierung von der Steuerungsgruppe entgegen.

Die Berichterstattung von Sabine Becker-Gräfe (Steuerungsgruppe) finden Sie hier: [www.bad-nauheim-fairtrade-stadt.de/wir-sind-aktiv-1](http://www.bad-nauheim-fairtrade-stadt.de/wir-sind-aktiv-1)



# Info-Kompakt

Faire Nachrichten aus Bad Nauheim



## Für den landesweiten Aktionstag der Nachhaltigkeit am 10. September 2020

hat die Steuerungsgruppe „Bad Nauheim – Fairtrade Stadt“ kurze Videoclips für die Social Media Seiten der Stadtverwaltung gedreht. Thematisiert wurden Aspekte wie Nachhaltigkeit, Fairer Handel und insbesondere Arbeitsbedingungen von Frauen in der Bekleidungsindustrie. Unterstützt wurde die Steuerungsgruppe von Bad Nauheimer Einzelhändlern.

Zu sehen auf:

[www.instagram.com/badnauheimliebe](https://www.instagram.com/badnauheimliebe)

Fotos:  
Adela Yamini  
Artist Photodesign  
Faire Kochwelten

Druck:  
Petermann GZW GmbH  
aus Bad Nauheim

## Wir sind dabei!

Kooperationspartner stellen sich vor:



Die Welt fair-ändern: Corona trifft die Schwächsten besonders hart. Umso wichtiger ist ein Welthandel, der gerechte Löhne zahlt, menschenwürdige Arbeit fördert und die Umwelt schont. Dafür engagieren wir uns mit fair gehandelten Waren im Weltladen, mit Bildungsarbeit an Schulen, mit Filmen, mit Vorträgen – zusammen mit den Partnern der Fairtrade-Stadt Bad Nauheim.

Agnes Römer (Vorsitzende),  
Bad Nauheim – fair wandeln e.V.



Für uns ist ein selbstbestimmtes Leben wichtig. Der Faire Handel garantiert den Produzenten ein gesichertes Einkommen und unterstützt sie dabei, eigenverantwortlich und aus eigener Kraft Verbesserungen und Entwicklungen für eine bessere Zukunft umzusetzen. Uns liegen Kinder besonders am Herzen. Durch den fairen Handel und damit das Verbot ausbeuterischer Kinderarbeit, haben wir die Möglichkeit diese wirkungsvoll zu unterstützen.

Edith und Heidi Siegesmund  
Hotel Spöttel und Hotel Arabella

## Bad Nauheim is(s)t fair – informative Kochvideos entstehen



Auf dem Fairhandelskongress in Köln konnten Vertreter\*innen der Steuerungsgruppe die in diesem Jahr mit dem Fairtrade Award für zivilgesellschaftliches Engagement ausgezeichnete Fairtrade-Kochshow erstmalig erleben.

Danach war sich die Steuerungsgruppe schnell einig: Das Konzept von „Bad Nauheim is(s)t fair“

soll in Form einer Kochshow, oder noch besser, als kurzweilige und informative Kochvideos weiterentwickelt und umgesetzt werden. Wissensvermittlung und Unterhaltung, Bekenntnisse der Kooperationspartner zum fairen Handel und der Fairtrade Stadt Bad Nauheim werden garniert mit fairen und leckeren Rezepten.

Nach einer professionellen Konzeptabstimmung mit einer befreundeten Agentur findet die schrittweise Umsetzung in 2021 statt.